



Columnista invitado

Es Clara

**Gabriela
Cuevas
Barrón**

Las y los mexicanos elegiremos más de 20 mil cargos de elección popular el 2 de junio. En esta histórica elección México decidirá -una vez más- un Congreso de la Unión con composición paritaria y, por primera vez en nuestra historia, tendremos presidenta de la República.

Si bien es tiempo de mujeres en los Poderes de la Unión, también lo es para la Ciudad de México. Por una parte, entre las tres candidaturas a la Jefatura de Gobierno, destaca una mujer de profundas convicciones y compromiso social: Clara Brugada.

La morenista cuenta con experiencia legislativa y ejecutiva, así como con resultados tangibles que dignificaron colonias y barrios de Iztapalapa.

Por otra parte, no solo se trata de la única mujer que aspira a este cargo, sino que también es solo ella quien impulsa una agenda feminista que brindará mayores oportunidades a las mujeres de la Ciudad de México. Una vez más, la capital de todos los mexicanos será punta de lanza en la transformación con equidad de nuestro país.

Nos encontramos cerca de los debates, a solo días de una oportunidad valiosa para contrastar la trayectoria, conocimientos, experiencia y propuestas de los tres candidatos a gobernar nuestra capital.

Clara Brugada llega fuerte a esa importante cita. En primer lugar, por una sólida tendencia popular a su favor reflejada en todas las encuestas públicas y que le dan

un amplio margen frente a sus opositores. En segundo lugar, Clara llega a este ejercicio democrático con la seguridad de los buenos resultados que obtuvo en Iztapalapa.

Es importante destacar, en tercer lugar, que la gente en la CDMX quiere que continúe la transformación; los chilangos defendemos nuestros derechos y libertades, nos informamos y evaluamos a las autoridades.

Claudia Sheinbaum dejó muy buenos resultados en materia de seguridad, bienestar, conectividad, medio ambiente y servicios durante su gobierno; Martí Batres continúa por ese mismo camino. Clara apuesta por seguir transformando nuestra ciudad y coincide con el sentir de la gente.

En cuarto lugar, Clara llega con propuestas serias en su diseño y probadas en sus alcances.

Las Utopías en Iztapalapa dignificaron colonias y barrios, sus políticas de cuidados transformaron la vida de miles de mujeres y niños, las escuelas de música abrieron nuevos horizontes para los jóvenes y los centros de salud y de rehabilitación atendieron a miles de pacientes.

Por último, Clara conoce la ciudad desde todos los ángulos: la camina con la gente, la ha legislado, ha gobernado la demarcación más poblada y servida en el Gobierno de la Ciudad de México.

Es evidente que apoyo y votaré por Clara.

Lo hago convencida de que es una de las políticas más profesionales que he conocido, es incansable y trabajadora, paciente para construir consensos y honrar su palabra, estudia cada detalle e implementa las mejores soluciones. Es tiempo de mujeres y en ese marco, México está con Claudia y en la capital del país, es Clara.



FOTO: CUARTOSCURO

Clara Brugada mantiene una sólida tendencia a su favor en las encuestas públicas y que le dan un amplio margen frente a sus oponentes.